

## **El pueblo de Cárdenas también recordó a Fidel**

Last Updated: Friday, 13 August 2021 16:24

Hits: 515

---

## **El pueblo de Cárdenas también recordó a Fidel**

Last Updated: Friday, 13 August 2021 16:24

Hits: 515

---

El joven músico y compositor Manuel Alvariño Hernández, quien se encuentra al frente del centro hace varios años, afirmó que su

presencia está en cada una de las salas del inmueble, como fiel acompañante del pueblo en varias luchas basadas en la justicia social y el humanismo.

Durante el encuentro Víctor González Imbert, primer secretario del PCC en Cárdenas, destacó que no se puede dejar de venir a este lugar el 13 de agosto por lo que significó la batalla de ideas para lograr el regreso del niño Elián González, también la liberación de los Cinco Héroes Antiterroristas Cubanos.

Una exposición compuesta por cinco fotografías relacionadas con la primera visita del Comandante en Jefe a la institución cultural muestra varios de los momentos vividos el 14 de julio de 2001 en medio de la inauguración del sitio, hace 20 años exactamente.

Los trabajadores coincidieron en que uno de los documentos más preciados lo constituye el mensaje escrito por Fidel en el libro de firmas aquel día que expresa: “El primero de Cuba y el mundo.

Habrán otros como este, pero aquí nació la idea y será la escuela ejemplo para los demás. La batalla de Ideas no puede perderse, ni se perderá. La especie humana depende de ella”.

“El mayor compromiso que tenemos los jóvenes es mantener su legado. Dedicaremos una de nuestras salas al estudio a fondo de su pensamiento y de su obra, así damos a conocer a las actuales generaciones y a las que nos siguen sus ideas y los logros impulsados por la Revolución”, comentó Alvariano Hernández.

Agregó que aunque el antiguo edificio, otrora cuartel de bomberos, mantiene sus puertas cerradas al público debido a la actual situación sanitaria, se realizan acciones constructivas en su interior en aras de mantener la vitalidad del espacio y destinar algunas áreas al trabajo cultural.

## **El pueblo de Cárdenas también recordó a Fidel**

Last Updated: Friday, 13 August 2021 16:24

Hits: 515

---

El pueblo de Cárdenas también recordó a Fidel con banderas y el canto de artistas de la localidad en el parque José Antonio Echeverría, espacio tantas veces transitado por el líder cubano en diferentes épocas por las instituciones que lo rodean, por ejemplo la Casa Natal del eterno presidente de la FEU y la escuela Marcelo Salado.

Varios jóvenes y pioneros que participaron en el concurso Fidel entre Nosotros en la categoría de pintura, composición y poesía fueron premiados. Además un grupo de trabajadores recibieron el carné que los acredita como militantes del Partido Comunista de Cuba.

(Por: Anet Martínez Suárez. Fotos: Anet Martínez y Roberto Jesús Hernández

[#PeriodicoGiron](#) [#Matanzas](#) [#GobMtz](#)